

Mannshalm, Germanns und Gschwendt sind die Gewinner der Wanderpreise

40. Abschnittsfeuerwehrleistungsbewerb Zwettl am 28.5. in Waldhausen

Waldhausen: Der Wetterbericht verhiess zwar Besserung, diese kam nach Waldhausen jedoch um einige Stunden zu spät, sodass der erste Abschnittsfeuerwehrleistungsbewerb der Saison 2011 am 28. Mai noch bei strömendem Regen starten musste. Bei den Organisatoren und dem Sportverein gab es ein mulmiges Gefühl, ob der gut gepflegte Sportplatz die Strapazen auch aushalten würde. Dank der seit einigen Jahren in Verwendung stehenden Rasenteppiche im Bereich der Tragkraftspritzen zeigte sich jedoch bis am Abend, - mittlerweile hatte der Regen aufgehört - dass der Rasen die 62 Durchgänge gut überstanden hatte, übrigens auch die Bewertungsgruppen, denn mit Ausnahme einer leichten Abschürfung gab es keinen Anlass für die bereit stehenden Kräfte des Roten Kreuzes, in Aktion zu treten.



Bewerbsleiter EHBI Ernst Göth (hier mit BR Ewald Edelmaier) sowie die Teams der Hauptbewerber EBI Josef Bauer und ABI Franz Haiden ließen trotz des miesen Wetters den Bewerb zum Erfolg für viele Top-Platzierte werden.



Bewerbsöffnung



Einige der Bewerter im A-Ausschuss



Die Gruppe Waldhausen legt sich gleich mächtig ins Zeug









Nach dem Löschangriff geht es zum Staffellauf



Start



Endlich am Ziel



Im B-Ausschuss werden die Daten erfasst, die Urkunden erstellt, Ergebnislisten und Pokale vorbereitet



Die Langschläger heizten jenen ein,...



...die ihre Leistung schon erbracht haben



Diese Wanderpreise warteten auf die besten des Abschnittes Zwettl (Foto aus 2010)

Die Gruppe Mannshalm war mit 32,3 sec. die schnellste des Tages im Löschangriff und nahm damit Germanns den Wanderpreis in der Klasse Bronze A des Vorjahres ab. Germanns revanchierte sich dafür in Silber A mit den wenigsten Fehlerpunkten und konnte ihren Wanderpreis in dieser Klasse zum dritten Mal und damit endgültig gewinnen.

Bei den B-Gruppen (mit Alterspunkten) hatte zweimal die Gruppe Gschwendt die Nase vorn und nahm mit zwei fehlerfreien Durchgängen die Wanderpreise für Bronze und Silber mit nach Hause.

Die Gästewertung 1 (Gruppen des Bezirkes, aber außerhalb des Abschnittes Zwettl) führen Moniholz in der Klasse Bronze A, Groß Gerungs in Silber A an. Die Klasse B (mit Alterspunkten) entschied Etzen für sich, dank der 15 Alterspunkte und einer sehr guten Leistung im Löschangriff von 35,9 sec. mit dem Tagespunkte-Maximum von 416,9 Punkte in Bronze.



Die musikalische Umrahmung der Siegereverkung erfolgte von der Musikkapelle Waldhausen



Ehrenzug der FF Obernondorf



Die Gruppenkommandanten bei der Siegereverkung



OBI Manfred Häusler konnte zur Siegereverkung von der Politik die Landtagsabgeordneten Franz Mold und Benno Sulzberger sowie Bürgermeister Franz Häusler begrüßen, an der Spitze der Feuerwehrfunktionäre OBR Franz Knapp, BR Willibald Burger und VR Litschauer vom BFKDO, BR Ewald Edelmaier, ABI Franz Müllner und VI Franz Bretterbauer vom AFKDO, an der Spitze der Ehrendienstgrade EOBR Ing. Gewalt Brandstötter, ebenso Abschnittsfunktionäre aus den Nachbarabschnitten, die Vertreter des Roten Kreuzes und der Polizei, die Patinnen usw.

Sein Dank galt auch den Pokalspendern für ihre Mithilfe.

Die Wanderpreise und Pokale wurden von den Abg. z. NÖ Landtag Franz Mold und Benno Sulzberger im Beisein des Bezirks- und Abschnittsfeuerwehrkommandos und vieler weiterer Funktionäre und Ehrengäste überreicht. Angesichts des Wetters wurde dazu die Siegereverkung in die Mehrzweckhalle Waldhausen verlegt.





Wanderpreis in Bronze A für Mannshalm



dahinter folgen Merzenstein und Germanns



Der Wanderpreis Silber A geht endgültig nach Germanns





Mannshalm, Jahrigs und Gerotten auf den Plätzen 2-4



Gschwendt und Waldhausen siegen in Bronze B



Moniholz und Langschlag siegten in der Klasse Gäste 1 Bronze a vor...



Arbesbach und Oberneustift



Gäste 1 Silber A: Groß Gerungs vor Groß Meinharts...



und Moniholz

BR Ewald Edelmaier konnte noch einige Ehrenpreise vergeben, so z. B. der Bewerbungsgruppe Sperkenthal (kein Foto, da während der Siegereverkung zu einem Einsatz alarmiert)



Die Bewertungsgruppe Etzen (Punktemaximum, aber leider nur 2 angetretene Gruppen in Gäste 1 Bronze B))



Die Gruppe des AFK Zwettl, angeführt von Friedersbach, die sich bemüht, auch den Kameraden ihrer kleineren Nachbarfeuerwehren die Ablegung der FLA Bronze und Silber zu ermöglichen



Dem Sportverein Waldhausen unter der Leitung von Hr. Gerhard Schießwald für die Zurverfügungstellung des Fußballplatzes trotz großen Bangens um den Platz während der "Feuerwehr-Wasser-Spiele"



Einen Ehrenpreis erhielt die FF Waldhausen für die umfangreiche Vorbereitung des Bewerbes,...



ebenso ein Bewerbs-"Urgestein", EABI Herbert Wagner für seine langjährige Tätigkeit beim Staffellauf



Dem Roten Kreuz wurde für ihre Beistellung der medizinischen Versorgung gedankt



 [Ergebnisliste](#)

Text: Franz Bretterbauer
Fotos: Johann Raab



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Montag, 30. Mai 2011
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!
